

新湊高校同窓会関東支部

放生あゆの会 総会・懇親会



平成 26 年 6 月 21 日 (土) 12:00 ~ 15:00

場所： 桃杏楼 (とうあんろう) 有楽町ニュートーキョー本店 7F

関東支部 卯尾田支部長



同窓会本部 八嶋会長



新湊高校 亀永教頭



二次会 @お好み和食 **さがみ**

皆さんこんにちは。支部長を仰せつかっている 12 回卒の卯尾田です。

この 1 週間はサッカー W カップで一喜一憂。コートジボワールで初戦を落とし、ギリシャに引き分けての苦しい状況、何としてもコロンビアを落としてもらいたいものです。梅雨らしい梅雨では無いようですが、梅雨の晴れ間に見せる青空はすっかり夏の色になっているように見えます。今日はもう夏至の日、一年で最も昼の長い日です。15 日の父の日には、白や黄色のバラの花を贈られたお父さん方もおいでになるのではないのでしょうか。もう少しで夏全開、お互い心身の健康に気を付けましょう。

昨年の総会・懇親会では、初参加、京都からの飛び入りと云った思わぬ方々の参加が有りましたが、今年もまた、数名の方の初参加が有り、大変喜んでいる次第であります。また、公私に亘りお忙しい中、同窓会本部より八嶋会長、母校からは亀永教頭、45 回卒の鷲塚先生の二人、新湊から 3 人をお招きすることが叶い、富山県人会連合会常務理事中村様、富山県人社から釜本様のご臨席を賜り、ほんとうにありがとうございます。今日、ここに出席されている何人かの方は、同期の方からのお声掛けがあったと伺っています。あわせて、お礼を申し上げます。

さて、母校におかれましては、前の高井校長、今の上田校長のもと、手操総務部長のご尽力により、ホームページの内容が非常に充実したものになったため、私たちは、後輩たちの文武両道に亘るホットなニュースにタイミングよく接することが出来るようになりました。

みなさんは毎日、新聞のスポーツニュース欄を見て千葉ロッテで活躍する西野投手の成績を追いかけておられるのではないのでしょうか。これからも、みなさんと一緒に、日々成長していく母校と、活躍する卒業生の姿を温かく見守っていきたいと思っています。

昨年の総会で問題提起をさせて頂いた中の一つ、各世代で持たれている同期会、クラス会と云った【横の絆の催し】。この催しがより幅広く行われるために、私たちは何かお手伝いが出来れば良いなあ~と思っています。各卒回ごとの名簿も用意して有りますので是非ご利用ください。また、この各卒回ごとの催し窓口、幹事さんを教えて頂ければ、本会経由でお互いの情報交換が出来るようになり、ひいては、あゆの会全体が活性化するのではないかと思います。

私が支部長を拝命してから今日に至るまで、私の同期 12 回卒生、加えて 15 回、16 回、17 回卒生が私をサポートしてきて呉れました。そろそろ次の世代にバトンタッチしたいなあ~と思っています。サポートして下さる方の負担を軽くするために、総会・懇親会を隔年開催にしても良いのかな~とも思っている今日この頃です。たとえ出席者が少なくても、総会・懇親会に参加して下さる人がおられる限り、放生あゆの会を存続させて行きたいと思っています。

最後に、関東在住者について少し触れておきます。H17 以降 10 年間上京者ゼロで 1131 名。同窓会存続意思表示をしてくださった方が 301 名、年会費を納めて下さる方が約 150 名。そして今日出席して頂いた方が 35 名です。

懇親の部では、会員みなさんの近況や、母校・本部からのふるさと・新湊のお話を聞き、連合会、県人社のお言葉いただきながら、今後の会の有り方も含めて、高校時代の懐かしい思い出に触れ、世代を超えてのご歓談をしていただければ幸いです。限られた時間ではございますが、お互い和気あいあい楽しく過ごして帰って下さる事を願い、これからも会員皆様の変わらぬご協力・ご支援をおねがいたします。これで開会の挨拶を終わります。ご清聴ありがとうございました。 以上